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【万 隆 讯】新 冠 病 毒
疫 情 还 是 没 有 停 止 的 迹
象 , 以 至 于 有 很 多 活 动 没
能 顺 利 举 办 。 印 尼 国 际
狮 子 会 307 B2/1 区 万 隆 自
由 狮 子 会（L.Liberty）于 今
年 8 月份成立 15 周年了，
因 为 疫 情 也 不 能 举 办 周
年纪念庆典，狮友们磋商
后决定不举办文娱活动，
而 是 于 今 年 10 月 6 日 举
办 社 会 福 利 慈 善 活 动 来
过周年庆典。

9 月 2 日，自由狮子会
同仁先去拜访西爪哇吴武
副 省 长 （H Uu Ruzhanul
Ulum S.E），交 流 有 关 慈 善
活动有关事宜。所以这次
的慈善活动就和吴武副省

长合作远赴茂物市阿尔穆
达 金 清 真 寺（Masjid Al-
Muttaqien）分 发 300 份 内 装
生活必需品的包裹给布拉

波 炯 格 得 （PuraBojong
Gede）住宅区和 200 份给达
如 尔 哈 朗 村（Desa Tajurha-
lang）。吴武副省长与当地

清真寺领导们融洽地交流
并道明来意。当地两村的
代表都很赞赏并感谢狮子
会的捐助，并祝愿真主厚

报。
吴武副省长致词感谢

善心人的捐献，还说：“自
由狮子会这些捐助也许不

能帮到很多，但起码能缓
解困苦民众的负担。在疫
情肆虐期间，有人关注，有
人伸出援手，是一件好事，
让人心温暖。”

自由狮子会现任会长
赖 爱 玲 致 词 ：“ 本 来 以 文
娱 节 目 庆 祝 也 是 很 快 乐
的，可是我们想到现在疫
情还是很严重，很多人受
到 影 响 ，使 生 活 拮 据 痛
苦。因此，我提议把用于
庆 典 的 那 笔 款 项 换 成 米
粮 、糖 、食 油 等 生 活 必 需
品 ，分 发 给 困 苦 的 民 众 ，
缓 解 因 疫 情 影 响 而 困 苦
的 民 众 ，虽 不 能 救 穷 ，起
码能救急，也使庆典变得
更为有意义。” 雪妮报道

万隆自由狮子会以慈善活动庆祝成立15周年 让庆典更有意义
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【本报讯】2020 年 10 月
7 日（星期三）19.00，广东社
团联合总会（简称广联）青
年部视频座谈会，邀请熊德
怡退休准将主讲，题为“加
深对中华文化的认识和理
解”，印尼客家妹 2019 获奖
者、勿里洞靓女 Maria Sefani
与前美都新闻广播员 Cecil-
lia ong 主持视频讲座。

广联总主席蔡裕资在
开讲礼致词，他表示，感到
欣慰能参加这次视频座谈
会，加深和理解中华文化
的传统。今晚也非常特别
邀请到我国华裔军人熊德
怡退休准将，很高兴能听
到熊将军分享经验，他可
称 得 上 是 我 们 华 人 的 英
雄 ，我 们 感 到 十 分 骄 傲 。
他在退休之际，创立了印
华 百 家 姓 协 会（PSMTI），
并为第一任主席。他在为

争取华人权益建立了不少
功勋，为了保持中华传统
文化，在印尼迷你公园内
建立中华文化公园，不仅
仅彰显中华优秀的传统文
化，更重要的意义在于，印
尼多元民族的大家庭，从
此确立了我们华人的文化
地位。在此我代表广联总
会及青年部，对此表示崇
高的敬意和衷心的感谢。

广联前任总主席、印尼客

属联谊会总会总主席叶联礼
致词表示，很高兴能参加这次
视频会，感谢熊德怡先生对我
们华族及国家的贡献。

广联青年部主席萧世
平致词表示，在这疫情期
间，我们几乎每礼拜三都有
视 频 会 ，至 今 已 举 行 了 5
次，我们将进行评估及把视
频会做得更好、更完美。今
晚很荣幸能听到熊德怡准
将与我们分享经验，希望我

们广联青年部年青人以熊
老为榜样，发扬中华文化。

会上，杨健昌、李世镰
及广联总会 4 个社团包括
广肇、客属联谊会总会、潮
州乡亲同乡会、海南乡亲会
等青年部领袖等致词。随
后，在主持人 Maria Sefani 带
动介绍下，熊德怡表示，他
在晚年写了几本书。他说
他喜欢阅读《孙子兵法》等
一些有益的书籍，服役时期

有时也用到孙子兵法。中
华文化公园里面的图腾和
石碑，都表现出其中的故
事。园内建造了牌坊、凉
亭、唐人街、纪念馆、博物
馆、十二生肖花园、若干个
华人姓氏祠堂，挖掘了人工
湖，营造了小桥流水的景
观，还树起了孔子、关公、
郑和、梁山伯与祝英台等中
国历史伟人与神话人物的
雕像，并为有关印尼华人先

贤英雄竖立了铜像。最近
张氏宗亲会也在这里建立
了宝塔，使公园内增添了新
的风景线，显得更加庄严。

他 指 出 ，他 热 爱 中 华
文化与他父亲的教诲分不
开，所以他鼓励年青人要
保持自己的文化底蕴、道
德、敬老尊师，这是中华文
化几千年传下来的瑰宝，
希望大家弘扬下去。
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